

sept. 29, 2025

Interview – Journée mondiale Alzheimer

À l'occasion de la Journée mondiale de la maladie d'Alzheimer, Alain Monteux, Président de **Tunstall France & Benelux** et Vice-président de l'AFRATA, a été l'invité d'ICI Alsace pour parler du rôle essentiel de la **téléassistance**.

Dans cet échange, il explique comment la téléassistance contribue à :

- sécuriser le quotidien des personnes malades grâce à des détecteurs de chute, capteurs connectés et solutions de géolocalisation,
- soutenir les aidants en leur offrant sérénité, liberté et assistance psychologique,
- préserver l'autonomie tout en apportant un filet de sécurité 24h/24,
- préparer l'avenir grâce à l'intelligence artificielle et aux technologies innovantes.

Un témoignage inspirant qui rappelle combien la téléassistance est un **soutien précieux pour les malades et leurs proches**.

Découvrez l'interview complète ci-dessous.

